
COMPTE-RENDU
Conseil Municipal des

Jeunes 

Réunion du Samedi 8 octobre 2022 

09h30 au S.P.O.T.

Présents     :  
Bruno  GASTEUIL,  Dominique  PION,  Alexis  BACOT,  Matis-Maël  BEAUMÉ,  Lucile
BOYER, Mathias BOYER, Monica BRAYE, Vincent BRAYE, Raphaël BRISSON, Zoé
CHATELAIN  CABANES,  Evaristine  DIGNITO,  Line  DUFOUR,  Théo  FEUILLERAT,
Keyvan LAMON ANRETAR, Ainhoa  MEIRINHOS, Théo FEUILLERAT,  Servane
MÉHEUST, Pauline MÉRIMÉE, Lola PAÑART. Keira RECHOU, Agathe ROOS, Arthur
SAURA, Aurore VALAX.

Absents         ou         excusés         :   Chloé BRASSELET, Alice CLERC, Justin DEVAUX–
BASTARD, Jahëlle KPODOHOUN, Macéo PILLON.

Le compte rendu de la précédente séance est approuvé.

Ordre         du jour :  

- Remontée des incidents des bus 249-02 et 249-03
- Questionnement  sur  le  nom  du  réfrigérateur  solidaire  différent  de  celui

adopté par le CMJ
- Travaux en commission

Remontée         des     incidents     des         bus     249-02     et     249-03         :  

Plusieurs élus ont fait part au Conseil Municipal des Jeunes d’un incident survenu sur
les lignes de bus 249-02 et 249-03 au cours duquel ces derniers sont partis avant la
sortie de tous les élèves, retardés au portail du collège Alfred Mauguin. Dominique
PION, responsable du Service Scolaire, informera le transporteur afin que ces
incidents ne se reproduisent pas.

Questionnement         sur         le         nom         du         réfrigérateur         solidaire         différent         de         celui         adopté   
par le CMJ :

Le Conseil Municipal des Jeunes a constaté récemment que le réfrigérateur solidaire
installé au centre commercial de La House dont le choix du nom lui avait été confié
s’est vu en attribuer un différent de celui adopté. Présent, Bruno GASTEUIL, adjoint
au  maire  délégué à  l'enfance,  la  vie  scolaire,  la jeunesse et l'animation, à qui la
question a été posée, apportera la réponse au Conseil dans les plus brefs délais.

Travaux     en     commission     :  

Les élus du CMJ ont travaillé en commission sur différents travaux.
La commission Budget participatif  a travaillé sur l’élaboration des projets que le
CMJ soumettra.



La commission Environnement a travaillé sur la Journée     ville     propre   et la lutte
contre les  déjections  canines.  Leur  travail  a  permis  de  déterminer  la  date  du  20
novembre 2022 de 10h30 à 12h30 avec pour point de départ le Pont de la Palanque
et deux circuits : vers le terrain de BMX et vers le moulin. De plus, ils ont proposé des
actions afin de lutter contre la présence de déjections canines sur les chemins piétons
de la commune telles qu’une bande dessinée et des panneaux de prévention ainsi
que l’installation  de  nouvelles  bornes  de  sacs  en  plastique  recyclé  dont  les  lieux
seront soumis par les riverains.

La commission Fêtes des Jeunes a continué le travail afin d’organiser la première
édition qui se déroulera en juillet 2023.

La commission Noël a travaillé sur l’élaboration de cartes et de textes de vœux de
fin d’année en vue de leur remise lors de la distribution des colis de Noël aux aînés en
décembre prochain.

La séance est close à 12h30. 

Prochaines séances le 19 novembre et le 3 décembre 2022.
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